
Spett. ENS Vercelli, 

ho ricevuto le vostre, assai gradite, congratulazioni. Sono molto fiero di essere uno dei 

pochi imprenditori agricoli sordi in Italia e per me è un enorme onore essere riuscito a 

raggiungere un obbiettivo così importante per l’agricoltura italiana. Raggiungere una 

media di 200 quintali di granella di mais per ettaro in un paese come l’Italia è molto difficile 

a causa di vari fattori tra cui il clima, la presenza di malattie e insetti dannosi, come la 

Diabrotica, che intaccano e influiscono la corretta crescita della pianta di mais. Con 

passione, entusiasmo, esperienza, l’aiuto della mia famiglia, ed in particolare di mio padre 

e dei miei figli, sono riuscito ad entrare nel CLUB 200, del gruppo DEKALB, l’associazione 

di prestigio che raccoglie i più efficienti agricoltori italiani. Ciò è per me e tutta la mia 

famiglia Bono un enorme onore. Ci tengo ad essere da esempio per tutti i sordi italiani 

dimostrando che nonostante il nostro handicap si possono centrare importanti obbiettivi. 

Con affetto, 

Bono Mario 

 


